

学校だより



【1学期を終えて】

保護者の皆さまには、本校の教育に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。1学期、5月末に実施した体育祭では、多くの来場者の皆様に御声援いただき、生徒たちは競技を通じて充実した一日になりました。校外学習では、1年生が上野、2年生が東京駅周辺の散策や見学など校外で学習する機会となりました。3年生は進路に向けた活動に取り組みました。様々な学習活動を通じて、クラスや学年でのまとまりや生徒個々の自信の深まりを感じる場面が多く見られ、充実した4か月になったように思います。

7月21日から、42日間の夏季休業日となります。今年の夏も熱くなりそうです。熱中症や感染症への対策等、体調管理には十分に気を付けていただき、毎日を健康に過ごしてください。9月1日（月）の2学期始業式には、生徒の皆さんが元気に登校してくれることを楽しみに待っています。

【学校閉庁日について】

夏季休業日中の「学校閉庁日」は、以下の4日間となります。

8月12日（火）、8月13日（水）、8月14日（木）、8月15日（金）

緊急に連絡する必要がある場合には、下記の学校携帯電話へ御連絡ください。

御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

学校携帯電話（070-6452-0524：副校長）

教務主任 小嶋 利信

【防災訓練について】

東京都では、東日本大震災の教訓を踏まえ、都立学校において、防災訓練を実施することとしています。本校では、7月11日（金）に高等部1年生と教職員を対象とした防災訓練を実施いたしました。

当日は、地震から火災発生の避難訓練を実施した後、体育館に移動して、防災に関する学習をしました。それを受け、職能開発科の生徒は、災害時帰宅支援ステーションと災害備蓄品の展示会場を設営しました。普通科の生徒は、学級を避難所とした、避難所待機訓練を行った後、各会場に赴き、災害時の物品や施設の見学をしました。

また、保護者あてにClassiを用いた通信連絡を行いました。災害時（震度5以上）には、学校からの情報発信を本要領で行います。今後も防災教育にご理解をお願いいたします。

【夏季休業を迎えるにあたって】

「夏季休業中の生活」について、本日お知らせを発出いたしました。その中には、ルールの遵守、基本的な生活習慣など、休業中であっても継続して守るべき重要な内容を掲載しています。特に、出かける際には行先を伝える・交通事故から身を守る・熱中症から身を守る等、生命・安全・健康に関する項目については、ご家庭で生徒と共に確認をお願いいたします。2学期には、より一層成長した表情でお会いできることを楽しみにしています。

生活指導主任 川村 大輔